

Gedenkfeier für Karl May.

In Radebeul bei Dresden fand am Grab des vor 25 Jahren verstorbenen Reiseschriftsteller Karl May eine Gedächtnisfeier statt, bei der der Oberbürgermeister der Stadt die Bedeutung Karl Mays würdigte; außer der Witwe hatte sich eine große Anzahl von Vertretungen und Freunden Karl Mays zur Gedenkstunde eingefunden. Am Grab wurden zahlreiche Kränze niedergelegt.

Aus: Freie Stimmen, Klagenfurt. 57. Jahrgang, Nr. 74, 01.04.1937, S. 5+6.

Texterfassung: Hans-Jürgen Düsing, Juni 2019